

MEDIENMITTEILUNG

06. Juni 2016/stoem

Die Tour de Suisse kommt ins Baselbiet: Verkehrsbehinderungen sind möglich

215/16) **Liestal/Kanton BL/Bezirke Sissach/Waldenburg und Liestal.** Mit der Tour de Suisse kommt am Montag, 13. Juni 2016, und am Dienstag, 14. Juni 2016, der bedeutendste Radsportanlass der Schweiz wieder einmal in die Region und durchfährt weite Teile des mittleren und oberen Kantonsteils. Dies wird erfahrungsgemäss kurzfristig zu Verkehrsbehinderungen, Anhaltungen des Verkehrs und somit zu Wartezeiten führen.

Am Montag, 13. Juni 2016, führt die 3. Etappe der Tour de Suisse über total 193 Kilometer von Grosswangen LU nach Rheinfelden AG. Gegen 15.00 Uhr wird das Fahrerfeld auf dem Unteren Hauenstein erwartet. Danach geht es weiter via Buckten, Känerkinden, Diegten, Tenniken, Zunzgen, Sissach, Parkplatz Sissacherfluh (ab ca. 15.30 Uhr), Nusshof, Hersberg, Arisdorf und Giebenach (ab ca. 15.45 Uhr), wo nach Kaiseraugst und somit in den Kanton Aargau abgebogen wird.

Nach einer ersten Durchfahrt in Rheinfelden (ab ca. 15.50 Uhr) steht noch eine zweimal zu befahrende Schlaufe über Möhlin, Maisprach („Chlei Sonnenberg“), Magden, Olsberg, Giebenach und Kaiseraugst zurück nach Rheinfelden auf dem Programm. Das definitive Ziel in Rheinfelden (Kaiserstrasse) erreicht das Fahrerfeld im schnellsten Fall kurz nach 17.00 Uhr.

Am Dienstag, 14. Juni 2016, führt dann die 4. Etappe ab Rheinfelden (Start der Fahrer gegen 12.50 Uhr) über 193 Kilometer von Rheinfelden nach Champagne VD. Ab Rheinfelden geht es via „Chlei Sonnenberg“ nach Maisprach und von dort weiter nach Buus, Rickenbach, Wintersingen (ca. 13.00 Uhr), Parkplatz Sissacherfluh, Sissach, Abzweiger Richtung Itingen, Lausen



(Ramlinsburgerstrasse / ca. 13.15 Uhr), Ramlinsburg, Station Lampenberg, Hölstein, Niederdorf, Oberdorf, Waldenburg (ca. 13.30 Uhr), Langenbruck (ca. 13.45 Uhr), wo das Fahrerfeld den Kanton Basel-Landschaft in Richtung Mümliswil SO verlassen wird.

Wichtig: der umfangreiche Begleittross mit zahlreichen Werbe- und Servicefahrzeugen wird bereits jeweils ab rund einer Stunde vor den in dieser Meldung angegebenen Zeiten erwartet.

Die Polizei Basel-Landschaft begleitet den Tross im Gebiet des Kantons Basel-Landschaft und der Gegenverkehr wird jeweils rund 10 Minuten vor dem Eintreffen der Rennspitze angehalten oder umgeleitet. Wie lange diese Anhaltungen jeweils dauern, ist zentral vom Rennverlauf abhängig und ist nicht wirklich voraussehbar.

Die Polizei Basel-Landschaft bittet um Verständnis und dankt für die Rücksichtnahme und freut sich auf eine problemlose, unfallfreie Durchfahrt der Tour de Suisse 2016 durch den Kanton Basel-Landschaft.

Für Rückfragen: Meinrad Stöcklin, Leiter Externe Kommunikation / Mediensprecher Polizei Basel-Landschaft,
Telefon 061 553 30 60 / Oder per Mail: pol.kommunikation@bl.ch oder meinrad.stoecklin@bl.ch
Diese Medienmitteilung finden Sie auch im Internet unter www.polizei.bl.ch